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Indicação Nº 1821/2021 

 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito 

Eduardo Boigues Queroz, providências junto a Secretaria de Meio Ambiente, para que sejam 

realizados os serviços de Poda de Árvores, localizadas em Passeio Público da Av. Brasil, em 

frente ao número 725, no bairro da Pedreira, em nosso Município.  

 

Tal solicitação se faz necessária para atender os anseios de moradores e 

comerciantes da localidade, tendo em vista que a copa está muito alta o que torna o local muito 

escuro causando sensação de insegurança aos populares que por ali transitam. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 07 de junho de 2021. 

 

 

 

Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa 
Vice Presidente 
Vereador – PSD 
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